
令和３年度 第２回石巻市在宅医療・在宅介護に関する市民講座

ご報告

日時：令和３年１１月３０日（火） １１：００～１２：００

会場：石巻市複合文化施設マルホンまきあーとテラス小ホール

「訪問看護の利用・内容について」

講師：ぷりけあ訪問看護ステーション所長 大塚 晶子氏

参加人数：４４人

アンケート回答人数：４１人

回収率：９３％

・在宅医療・在宅介護を利用したいと思います。高齢者夫婦には、体力的にも支え合う事が大変ですね。

・在宅で一生を終える。すべての方はそう思っています。在宅医療・介護は今から多くなると思いました。

・家族レスパイト、興味深く聞かせていただきました。歯科衛生の話も、ためになりました。最後の質問された方（講師のアドバイス、一

人暮らしでも援助できる⇒具体例をもっと聞きたい。）の施設の話を私も聞いてみたい。とっても良い研修でした。

・将来にそなえて参加。地域が高齢者が多いので勉強したいと思い参加。

・大変参考になりました。どうもありがとうございました。

・一人住まいでも自立したいと思えば要相談の上利用出来る事を知り選択肢増えて来て良かった。

・家族にたよれなく一人暮らしの場合の利用について詳しく知りたいと思う。

・高齢者をかかえる家族にとっては、どうしたらいいかは、いつも気持ちとして行きつ戻りつです。

・自費サービスについて、詳しく知りたかった。在宅に存するサービスの進化が様々あるようです。一番知りたい情報です。石巻での２４

時間在宅への民間サービスの紹介もして頂けるとうれしいです。２４時間訪問介護とか…。

・夜間泊まり込みははじめて知りました。

・現在、必要ではないですが、その時が来たら、参考にしたいと思いました。

・食べて出して寝て薬を飲む、ころばない、上手にころぶ。とても楽しくなりました。

・勉強になった。訪問看護の実例をほりさげて聞きたかった。（数、多く）介護して、こまった事は、いっぱいあった。

・とても参考になりました。いずれ来るであろう老後をどのように対応していくか学べてよかったです。

・現在利用中ですが、看取りを在宅でと考えていますが、前回参加した訪問医療と連携できるのはどうしたらと困っているので参加して

みました。

・訪問看護、訪問歯科の役割が聞けてよかった。思ったより浸透して来ているので今後安心できるようです。

講師：大塚晶子氏

～感想～
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